
 

 

 

 

 

 

 

 

か き よ ん ね く た い 

は あ も う さ こ お う 

ふ そ い ゆ ぬ び と れ 

に よ う ば し と こ し 

ち ま ら た が ち う い 

よ に き い ろ す ち ご 

う ぞ こ た す ち が み 

び る ろ く が つ は ら 

 

 

 

あい     おとこ     きいろ    

たのしい     ちち         にちようび 

ねくたい     ばら         ろくがつ  
 

 

ちち              ひ 

ことば      さが 

した                    み 

レベル：N5 

答え 

OfficeJDS https://www.easy-japanese-jisho.com/ 


